
[震惊]kingdata交易所的雷暴居然是H币引起的

最近，由于 BAN 的燃烧机制，LUNC 突然开始崩溃。LUNC最初是一种快餐。有
些人还想进去赚大钱，是因为脑子有问题。其实现在的环境是这样的。它到处崩溃
。而H币居然引起了雷暴，其实是同一个因果关系。

在社交网站上，我看到员工直接投诉，他们直接在APP上投诉luna币有前途吗，相
当牛逼。

具体来说，由于火币都君撤资，公司没有任何现金来维持公司的运营，零工资只能
维持几个月。实际情况是，开发新功能的员工还是全额发工资，其他员工不发工资
？

一方面，国内外影响力太差，基本上没有项目方会去这个平台做广告；但很显然，
B圈的杜君尼玛能造出什么样的好人呢？这位员工觉得杜老板在这个行业里地位挺
高的，就是不明白杜老板在做什么？

既然H币火了luna币有前途吗，那就无计可施了！并且还经常写小作文推卸责任。
别告诉我，现在拉起来的币不多，但小作文却不少。估计他们会发展成为作家。下
面的文字大概意思是H币没有错，但错的是朱叶。朱烨来取金子，直接把H币带进
了沟里。

看完整个小作文，我严重怀疑这是在粉饰李林，仿佛他是一朵无所事事的无辜小白
花，但如果真的是一朵小白花，他能把中国用户割成狗吗？另外，这个朱华就是被
阿里开除的人。曾参与币圈AL电商业务。什么是618促销？，说不定哪天带货的人
会拉着你和你一起炒作呢！

现在因为市场的持续低迷，币圈鸡毛蒜皮。投资者应注意不要被愚弄而热情参与。
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